

Campaña 'Unidos por los Derechos Humanos' Vigencia 2017

Bogotá, 1 de marzo de 2017. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC-El Director General del INPEC Brigadier General Jorge Luis Ramírez Aragón presidirá el día de mañana el lanzamiento de la campaña "Unidos por los Derechos Humanos vigencia 2017"que busca preservar y garantizar la protección a los Derechos Humanos, contribuyendo desde diferentes perspectivas mejorar las condiciones de reclusión de las personas privadas de la libertad, brindando un trato y una vida digna a los internos de los 135 Establecimientos de Reclusión.

La Campaña llega a los Establecimientos con acciones de promoción, prevención sensibilización, estudio, trabajo y enseñanza enmarcados dentro de los procesos de resocialización y reinserción social y laboral frente a los derechos de los hombres y mujeres privados de la libertad, propendiendo por la libertad de credo, raza, identidad sexual y de genero bajo el ordenamiento legal que en materia de Derechos Humanos ha suscrito el Estado Colombiano.

En el marco del lanzamiento se exaltará la labor y la contribución de hombres y mujeres como de instituciones que han aportado significativamente con la Institución, otorgando la medalla "Derechos Humanos Antonio Nariño", por su papel excepcional en el desarrollo de la misionalidad en pro de los Derechos inherentes de todo ser humano.

Al evento asistirán académicos, representantes de organizaciones gubernamentales y no gubernamentales, representantes de las Entidades del Estado, entre otros.

El lanzamiento se efectuará a partir de las 8 de la mañana en el Auditorio Juan Pablo Segundo de la Sede Central del INPEC.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC